

Le Canada a beaucoup de chance. Si nous avons des problèmes, nous disposons aussi des moyens de les régler. Nous avons exactement tout ce qu'il faut : de bonnes écoles et universités, des travailleurs formés et motivés, une bonne infrastructure et un grand nombre d'entreprises prospères. Le plus grand défi consiste à nous organiser pour mieux tirer parti de ces outils.

Il sera essentiel d'établir des ententes de partenariat. En plus de changer nos attitudes, nous devrons, pour réussir, compter sur la coopération des particuliers et des groupes, malgré leurs divergences parfois profondes. Il ne sera pas possible d'éliminer tous les désaccords. Nous devons donc oeuvrer ensemble pour cerner les questions qui se prêtent le plus au consensus et partir de là pour arriver à un accord et agir.

L'Initiative de la prospérité est notre façon de rechercher cette participation, un moyen que nous prenons pour concrétiser cet engagement.

M. David McCamus et M^{me} Marie-Josée Drouin président le comité d'orientation qui sillonnera le Canada pour recueillir des opinions sur l'avenir de notre économie, en même temps que le Comité mixte parlementaire parcourra le pays pour obtenir les points de vue des Canadiens sur l'avenir de notre constitution.

Ces deux questions sont cruciales pour notre avenir. Elles sont étroitement liées l'une à l'autre. Et j'ai toutes les raisons de croire que lorsque le Conference Board du Canada tiendra son déjeuner annuel en octobre de l'an prochain, cet événement nous fournira l'occasion de célébrer les acquis que nous aurons obtenus en travaillant pour un Canada prospère et uni, un Canada d'une qualité totale.